
2009 年度 第 1 回 事務局会議事録 

 
日 時：2009 年 7 月 3 日(金) 18:00-20:00 
場 所：東京大学 駒場第 2 キャンパス C 棟 2 階 笠岡ラウンジ内 第 2 会議室 
出席者：柴崎会長、吉川副会長*、大澤事務局長、今井総務担当理事、太田財務担当理事、

玉川広報編集担当理事、矢野教育委員長*、大佛監事 
（*skype 参加者） 

1．委員会報告 

2．学会チラシの製作について 

3．会費徴収方法を講座振替にする会員増加計画について 

4．賛助会員の減少とその対策について 

5．その他 

エアコンの取り換えについて 

09 年度会費未納者について 

過年度会費の請求について 

KAGIS 大会における基調講演者について 

 

1． 委員会報告（大澤事務局長代読） 

広報委員会、渉外委員会、大会実行委員会より、資料が提出された。 

1-1. 広報委員会 

 広報委員会からの報告を了承した。但し、今後の活動予定の中に、HPのドメインを

www.gisa-japan.orgからwww.siga-japan.or.jpへ変更する計画が記載しれているが、ドメ

インを移行する理由がよくわからないという意見があった。URLが変更されるなら、議題2

とのタイミングも考慮したほうが良いとの指摘があった。 

 

1-2. 渉外委員会 

 渉外委員会からの報告を了承した。 

 

1-3. 大会実行委員会 

 大会実行委員会からの報告を了承した。但し、以下の意見が出された。 

企画案3)「企業セッション」は、非会員の参加費を5万円とするということは、企業が企画

するセッションという理解であるならば了承とする。 企画案4)「学会名称変更について

のパネルディスカッション」は、是非組込みたいが、企画委員会マターであり、現状具体

案がないのが気にかかる。 企画案6)「高校生の発表」は、共著に会員がいれば発表可能

であるので、当該高校教諭が会員であるか否か確認の必要がある（事務局注：正会員と確

認済み）もし、高校生が入会を希望した場合は、学生会員として入会を認める。 

http://www.gisa-japan.org/�
http://www.siga-japan.or.jp/�


 また、せっかく年に1回、会員が集まる機会であるので、委員会開催の場（小会議室等）

があればよいのでは、という意見もあった。 

※ GIS資格認定協会活動報告と支部予算査定に関する報告は、7/31(金)の理事会にて行う

こととなった。 

 

 

2．学会チラシの製作について 

学会チラシの製作について案が提示された。要点は、以下のとおりである。2006年に作

成した学会チラシの在庫が少なくなったため、新規に作成したい。従来のチラシは上質紙

を用いているため、重量がかさむ。またカラー印刷を少量の部数で依頼すると単価が高い

ものとなる。そこで、2色で普通紙に印刷することにし、印刷コストと輸送コストを抑えた

い。発行部数は今年度は2000部としたい。 

この提案に対して、見積金額が高いという指摘があり、事務局が相見積もりを取り単価

を落とす努力をすることとなった。製作については概ね承認された。 

 

3．会費徴収方法を講座振替にする会員増加計画について 

現在三菱UFJファイドワクターによる口座振替を希望している会員は全体の16％である

が、会費未納者を抑制するため、口座振替の会員数を増やしたい。このため、12月の機関

誌送付時に口座振替用紙と返信用封筒を同封したい。問題点として、返信用封筒の印刷費、

引き落としの際に160円の手数料がかかることがあげられる。意見交換ののち、本提案は承

認された。 

 

4．賛助会員の減少とその対策について 

当学会の賛助会員は2004年をピークに減少傾向にあり、現在80社に落ち込んでいる。こ

の状況を背景に、賛助会員増加に向けての意見交換がなされた。  

まずは、産官学の連携が不十分になりつつあるのではないかとの指摘があった。 

基本的に、(賛助)企業にとってのメリットは、「１．賛助会員であることにより、この

分野の熱心さをPRできる ２．いち早く新しい技術・知識を取り入れることができる」で

あり、もっとビジネスに結びつくことが重要と考える傾向にある。たとえば、学会の研究

発表大会に潜在的なコンシューマが多く存在していると認知させることができれば、賛助

会員内で学会の必要性が拡大するのではないか。また、賛助会員でなければ参加できない

企業研究会（勉強会、分科会）などが開かれれば興味を示してもらえるのではないかとい

う意見もあった。本件については、引き続き、理事会でも話し合うこととなった。 

 

 



5．その他 

5-1．エアコンの取り換えについて 

本部事務局のエアコンが老朽化し、故障したため、第5回理事会での承認を得て新規に購

入した。費用は31万円(税込)で、予備費より支出されたことが報告された。 

 

5-2．09 年度会費未納者について 

 09年度会費の回収率と未納者には7月中に督促が行われる予定であることが報告された。 

 

5-3. 過年度会費の請求について 

 過年度会費の未納者に対して会費納入の督促を行っているが、まったく納入がない状況

について報告がなされた。 

 

5-4. KAGIS 大会における基調講演者について 

 11/5-6に行われるKAGIS大会の基調講演者は、吉川眞副会長に決定した。 

 

以上 


